

Pressemitteilung:

- **Restkarten für die Osterfestspiele Salzburg 2018 erhältlich**
- **Freier Eintritt für alle Osterfestspielbesucher in die Messe ART&ANTIQUE Residenz Salzburg am 28. März 2018**

- ***Remaining tickets for the 2018 Salzburg Easter Festival available***
- ***Free entrance to the ART&ANTIQUE Salzburg Residenz trade fair for visitors of the Salzburg Easter Festival on 28 March 2018***

Salzburg, am 13. März 2018

Deutsch (English version below):

Ostern naht – und damit auch der Beginn der **Osterfestspiele Salzburg**, die von 24. März bis 2. April 2018 dauern. Im Zentrum steht dieses Jahr die Neuproduktion von Giacomo Puccinis Oper **Tosca** in der Musikalischen Leitung von **Christian Thielemann** und der Regie von **Michael Sturminger**. **Anja Harteros** in der Titelrolle, **Aleksandrs Antonenko** als Cavaradossi und **Ludovic Tézier** als Scarpia bilden das hochkarätig besetzte Trio der Protagonisten. Als zweite Musiktheaterproduktion steht die Kammeroper **Satyricon** von Bruno Maderna auf dem Programm (Regie: **Georg Schmedleitner**, Dirigent: **Peter Tilling**).

Auch in den **Konzerten** sind internationale Künstler ersten Ranges zu Gast: das Klavierduo **Katia und Marielle Labèque**, der Dirigent **Andrés Orozco-Estrada**, die Mezzosopranistin **Elīna Garanča** und die Cellistin **Sol Gabetta**, die den diesjährigen Herbert-von-Karajan-Preis überreicht bekommt und mit Schumanns Cellokonzert sowie in Kammerkonzerten zu erleben ist. Im Konzert für Salzburg erklingt Bachs *Johannes-Passion* mit dem **Collegium Vocale Gent** unter **Philippe Herreweghe**. Bereits eine Woche vor dem offiziellen Beginn kommen Kinder auf ihre Kosten: am 17. 3. im **Kinderkonzert der Kapelle für Kids**, das dieses Mal ganz im Zeichen von Tanzmusik steht.

Restkarten für fast alle Veranstaltungen sind noch erhältlich, jedoch nicht mehr in allen Kategorien (die *Tosca*-Premiere ist ausverkauft). **Karten:** karten@ofs-sbg.at, Tel. +43-662-8045-361/-362, Webshop: www.osterfestspiele-salzburg.at

Osterfestspiele Salzburg GmbH
Herbert-von-Karajan-Platz 11
5020 Salzburg · Austria

Tel. +43/662/8045-0
Fax +43/662/8045-790
www.osterfestspiele-salzburg.at

Erstmals ermöglicht unser langjähriger Kooperationspartner **MAC Hoffmann** allen Besuchern der Osterfestspiele Salzburg **freien Eintritt in die Messe ART&ANTIQUE Residenz Salzburg**: Am 28. März 2018 von 10:00 bis 18:00 Uhr können alle Osterfestspielgäste unter Vorweis einer Eintrittskarte der Osterfestspiele 2018 die traditionsreiche Messe für Kunst, Antiquitäten und Design kostenlos besuchen.

www.artantique-residenz.at

English:

Easter time is approaching – as is the beginning of the **Salzburg Easter Festival**, which will last from 24 March to 2 April 2018. Giacomo Puccini's opera **Tosca** will form the centrepiece of the programme, with **Anja Harteros** in the title role, **Aleksandrs Antonenko** as Cavaradossi and **Ludovic Tézier** as Scarpia – a world-class trinity of protagonists. **Christian Thielemann** will conduct this new production and **Michael Sturminger** will direct. The second music theatre production is **Satyricon** by Bruno Maderna, directed by **Georg Schmiedleitner** and conducted by **Peter Tilling**.

The concerts will similarly feature guest artists of international stature, with the piano duo of **Katia and Marielle Labèque**, the conductor **Andrés Orozco-Estrada**, the mezzo-soprano **Elīna Garanča** and the cellist **Sol Gabetta**, who this year will be awarded the Herbert von Karajan Prize. She will perform Schumann's Cello Concerto as well as chamber music. **Philippe Herreweghe** and the **Collegium Vocale Gent** will perform Bach's *St John Passion* in the Concert for Salzburg. On 17 March, one week before the official opening of the Festival, the well-loved Children's Concert Kapelle for Kids will take place, this year focusing on dance music.

Remaining tickets are still available for most of the performances, but no longer in every price category (the *Tosca* première is sold out). **Tickets:** karten@ofs-sbg.at, tel. +43-662-8045-361 or -362; web shop: www.osterfestspiele-salzburg.at

For the first-ever time, our longstanding cooperation partner **MAC Hoffmann** is offering all visitors to the Salzburg Easter Festival **free entrance to the trade fair ART&ANTIQUE** in the **Salzburg Residenz** – an event that is itself steeped in tradition. On 28 March 2018, from 10am to 6pm, all visitors to the Easter Festival will be allowed to attend this trade fair for art, antiques and design free of charge, upon showing their admission ticket to the 2018 Festival.

www.artantique-residenz.at